

皆さんはどう思われるで

しょうか

政のほころひ

承認」 得の 議委員会で議論された結果、 である患者会が納得してい いかがなものか。 それを受けて一月八日に「公害保健センター」の第一八回評 公害保健センター) 川崎市は日進町にある 挙手による賛否が問われ、 となりました。 く結論を出して」欲しいとの意見が出されました。 患者会の方とよく話しあいをして、 の廃止」 ないなかで廃止の結論を急ぐのは 評議委員の方々からは、 の方針を議会に提案しました。 横浜公害保健センター

「当事者

です。 「不承認」となるのは異例のこと って 廃止提案が、乱暴であるか 如何に川崎市の公害保健セ 政の るのではないでしょ ほころびなので 評議委員会で



を受け止めて、 を発生させないとする確固たる決意をもち、被害者と市民の声 増進を積極的に推進していくこと、二度と人災である公害問題 より)と被害者の健康管理と回復、そして市民の健康と福祉の を基本にすえ、 0年の歩みーよりよい環境と健康の回復を求めてー」 はじめに して公害保健センター ましては、昭和46年に確立しました『公害患者への総合対策』 公害保健センターが設立されたきっ 過去にも及んだ被害補償、 「公害健康被害者の方々 ともに大気汚染問題の解決に取組んだのです。 療養生活補助制度による医療救済 の設置などを実施」(「公害被害者対策1 健康回復のための保健指導、 への具体的な施策といたし かけは伊藤三郎元市長 健康影響調

市政運営をしているように感じるのは私たちだけでし です。いまの福田市政は、 伊藤元市長に象徴されるように川崎市政には、 市民が主人公の市政運営がおこなわれ 市民の声を聞かず、 ていた時代があ 市民をいじ 豫尼 市民の声を聞 める るの

まちづくり・環境運動川崎市民連絡会、宮前区を考える会、羽田増便による低空飛行ルートに反対する「川崎区民の会」、川崎の 2025年2月6日 安全でおいしい水道水を守る会、西加瀬巨大物流倉庫を考える住民の会、リニア新幹線を考える東京・神奈川連絡会、小杉・丸子まちづくりの会、川崎 公害病患者と家族の会、川崎北部のぜん息患者と家族の会、川崎公害根絶・市民連絡会

<連絡先>川崎市川崎区砂子2-8-1-512 **☎044-211-0391.244-7440** FAX044-233-4689

ぜん息患者医療費救済制度」 を国と自動車メーカーの責任でつくらせまし

責任裁定」申立人を募集しています。詳しくは、患者会へご連絡ください。